

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

CHURCH PENSION GROUP ORGANIZARÁ UNA CONVERSACIÓN SOBRE QUANTUM HEALTH, SU SERVICIO DE ORIENTACIÓN DE ATENCIÓN MÉDICA

Frank Armstrong, director de Operaciones, proporcionará actualizaciones y responderá preguntas

NUEVA YORK, NY—21 de julio de 2025—Church Pension Group (CPG), una organización editorial que presta servicios a la Iglesia Episcopal y ofrece beneficios para empleados, así como seguros de propiedad y accidentes en EE. UU. (USA), anunció que organizará una conversación virtual sobre su reciente transición a Quantum Health (Quantum), un proveedor líder de orientación de atención médica. El seminario web está dirigido a los miembros de Episcopal Church Medical Trust (Medical Trust) y otras partes interesadas de la Iglesia Episcopal, y se llevará a cabo el lunes 28 de julio de 2025, de 3:00 p. m. a 4:00 p. m., hora del este.

La conversación estará a cargo del director de Operaciones de CPG, Frank Armstrong, quien supervisa todas las líneas de negocios y servicios al cliente de CPG. Los miembros de Medical Trust y las partes interesadas pueden registrarse en *cpg.org/Quantum* y enviar preguntas con anticipación a *corpcomm@cpg.org*.

En enero, CPG presentó Quantum, un programa de orientación de atención médica que sirve como punto de contacto único para los miembros de Anthem y Cigna de Medical Trust. Quantum se implementó para ayudar a los miembros a enfrentar las complejidades de la atención médica y lograr mejores resultados en este ámbito de diversas maneras.

"Desde enero, Quantum ha ayudado a los miembros de Medical Trust a aprovechar al máximo los beneficios, tomar decisiones de tratamiento más informadas y lograr mejores resultados en materia de salud, por lo que creemos que tiene un potencial aún mayor", dijo Armstrong. "Sin embargo, la transición no fue tan fluida como deseábamos, debido en gran parte a desafíos administrativos con los administradores de reclamos externos. Recibimos comentarios de algunos miembros que me gustaría abordar de manera directa.

También deseo conocer más sobre las experiencias de nuestros clientes ahora que pasaron varios meses desde la transición".

Para obtener más información sobre la transición a Quantum, consulte el Informe anual 2025 de CPG (cpg.org/AnnualReport2025) y el Informe anual del plan de salud denominacional 2024 (cpg.org/DHP).

Acerca de Church Pension Group

Church Pension Group (CPG) es una organización de servicios financieros que sirve a la Iglesia Episcopal. CPG proporciona jubilación, salud, seguro de vida y beneficios relacionados para los integrantes del clero y empleados laicos de la Iglesia Episcopal, así como seguros de propiedad y accidentes en EE. UU. (USA), y servicios de publicación de libros y música, incluidos los materiales de culto oficiales de la Iglesia. Siga a CPG en Facebook, X, YouTube, Instagram y LinkedIn. *cpg.org*

###

Contacto de prensa:

C. Curtis Ritter
Vicepresidente sénior
Jefe de Contenido y Servicios Creativos
212-592-1816
critter@cpg.org